
 ドンズ日本語学校の留学プログラムはベトナ

ムの優秀な候補者を選び日本に留学する前に訓

練するというプログラムになっています。内容

は三つありますが一つは日本語能力を身に付け

ること・そして入学試験を合格するための基礎

知識です。大学の受験勉強は自分なりに努力す

べきですが日本の本が読めなければ勉強ができ

ません。そのことを心配してくれた校長先生が

どんなに忙しくても生徒のために特別な読書の

授業を行ってくれました。最後は諦めない強い

意志、社会に貢献する能力を身につけることで

す。毎日１２時間以上学習、朝５時から夜２３

時までの厳しいスケジュールなど想像した学校

のイメージと全然ちがいましたが、厳しい環境
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■卓話  

 能美ロータリークラブ 

 米山奨学生 レーティ・アィンさん 
    

 皆さん、こんにちは。 

2020年度ロータリー米山

奨学生で2018年から石川

県立大学生物資源環境学

部食品学科に入学し、現

在３年生で食品の安全、

製造、機能、流通などを

学んでいます。 

 私はベトナムのハナム省から来ました。凄く綺

麗なところで美味しい食べ物も沢山あるのでぜひ

訪れていただければと思います。 

 私は日本語を勉強し始めてからちょうど６年に

なりました。今の自分がいるのは家族と学校の先

生、日本の方々のおかげです。 

 私は農家の家族に生まれ、母が出産後に他界し

たので父が兄弟５人を育ててくれました。すぐ上

の兄は中学生の頃に日本の方から奨学金をいただ

くことになりましたが父の負担を考えやむを得ず

退学しました。今考えるととても思いやりがあり

立派な兄だと思います。当時私は成績が良かった

のもあり兄の代わりに奨学金を引き続きいただく

ことになりそれがきっかけで日本のことを知りま

した。またその奨学金は学校に行きたくても行け

ずに困っている学生さんを日本の方が支援するシ

ステムになっておりホーチミン市にあるドンズ日

本語学校に関連があったのでドンズ日本語学校で

あれば日本に留学する夢が叶うと思い合格できる

ようにさらに頑張りました。 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

今日は二点お話させていただきます。 

レーティ・アィンさんの母国ベトナムとは我

がロータリーの会員、中村啓二郎さんが農業技

術指導員として南ベトナムのバオロックで農民

の民生向上のためベトナムの人と力を合わせて

桑を植え世界的に高品質が認められた日本の蚕

を飼育させて、養蚕技術の伝授に努められ日本

とベトナムの懸け橋となられました。 

もう一点は先日米山委員長柳生さんよりロー

タリー米山記念奨学会の募金活動について紹介

がありました。さっそく私を含め３件の特別寄

付の協力が得られました。柳生さんから何か自

分や家族、事業体に良い事が起きたらぜひ寄付

をお願いしたいとの申し出がありましたので私

の場合は生まれて初めてホールインワンを達成

したのが理由です。 

これからも、米山奨学生のため奨学金の原資

のため、会員皆様の喜事を願っています。 

卓話 会長あいさつ 
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を作って下さった校長先生には本当に感謝して

います。ホームシックになりましたがそんな時

はドンズ日本語学校で学んだ事や校長先生の事

を思い出し、６ヵ月でコースを終え日本に来る

ことが出来ました。 

 農家の家族に生まれ、父の苦労する姿を見て

育った私だからこそ、将来はベトナムの農家の

イメージを変えたいと思います。たくさん農産

物を作れるのに利益が全然なく、保存・加工・

流通の技術が充実されていないため、結局農産

物を廃棄してしまうのです。日本で知識を学

び、就職してから帰国し日本の６次産業をベト

ナムで開発したいと思います。これまで頑張っ

てきたものを引き締めて、また様々な事に挑戦

し頑張っていきたいと思います。 

■10/30 3RC親睦ゴルフコンペについて     

                          中川 修一様 

■12/9  移動例会について 木戸喜美夫様 

委員会報告 

お花  コスモス 

花言葉  野生の美しさ   

原産地  メキシコ 

≪お花ご購入者≫ 

齊藤邦博様、新保良介様 

本田英夫様、柳生好春様 

 

11月 結婚・誕生  

■ＲＬＩパートⅠ修了書 

 西村信夫様、宮森恒成様 

■お誕生祝い  

 田嶋秀之様、中川修一様、齊藤邦博様 

  

 

 

 

 

■ご結婚記念  

矢原憲雄様、木戸喜美夫様、山口武様、兼田春生様 

北潟克輔様 

新谷嘉貴様 

新保良介様 

 

 

 

■能美ロータリークラブ 

 地区ロータリー米山記念奨学会委員会委員 

   上田宏一様（職業分類：空調設備� 

 米山奨学生カウンセラー 

   長高郁夫様（職業分類：美術陶磁器販売）

卓話（つづき） ご来訪者 

トピックス 

今週のお花 
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里見安那 能美RC 

     地区ロータリー米山記念奨学会委員 

     上田宏一様 

     能美RC米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ長高郁夫様 

     能美RC米山奨学生ﾚｰﾃｨ・ｱｨﾝ様 

     本日はようこそおいで下さいました。 

     熱のこもったお話をお聞かせいただき 

     まして本当にありがとうございました。 

  

 

宮川務、松岡真紀、田嶋秀之、新保良介 

柳川勇人、西村信夫、宮森恒成、硎野哲也 

 

 

計18件  合計43,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 577,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

矢原憲雄  能美RC米山奨学生ﾚｰﾃｨ・ｱｨﾝさん 

地区ロータリー米山記念奨学会委員     

上田宏一様 

      能美RC米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ長高郁夫様 

      ようこそいらっしゃいました。   

アィンさんには卓話よろしくお願い

します。 

      昨日は結婚記念日で古女房と寿司 

      会席を楽しんできました。 

 

齊藤邦博  米山奨学生レーティ・アィン様  

卓話どうもありがとうございます。 

 

柳生好春  レーティ・アィンさん 

      本日は素晴らしい卓話ありがとうご

ざいました。ご活躍を祈っています 

 

松田真一  レーティ・アィンさんようこそ 

 

石澤 康  レーティ・アィンさん 

      卓話ありがとうございました。 

      これからも宜しくお願いします。 

 

榎本いずみ レーティ・アィンさん 

      今日はありがとうございます。 

      金沢を楽しんで下さい。 

 

中川修一  ６１才になります。 

      ３ＲＣ野々市優勝しました（団体） 

 

中井登喜子 レーティ・アィンさん ようこそ 

      本日の卓話楽しみです。 

 

木戸喜美夫 金婚式まで元気でいられますよう

に！ 

 

 

 
【今後の例会プログラム】       

11/18 秋を楽しむ会 

11/25 第二回家庭集会報告 

12/2  年次総会 ・ 会員卓話 柳川勇人様 

12/9  移動例会 国立工芸館 

12/16 クラブフォーラム 

ニコニコボックス 


